

Kölner Stadt-Anzeiger » Region » Rhein-Erft » Rückblick Rhein-Erft: Das war 2014 im Rhein-Erft-Kreis

Rückblick Rhein-Erft Das war 2014 im Rhein-Erft-Kreis

Von Bettina Jochheim 30.12.14, 13:34 Uhr



Foto: Gregor Ritter

Rhein-Erft-Kreis - Schock über Skiunfall

Kerpen. Der Schock über den schweren Skiunfall Michael Schumachers löste auch in seiner Heimatstadt Kerpen eine Welle des Mitleids und der Betroffenheit aus. Auf 16 Meter war nach wenigen Tagen die Reihe der Mitleidsbekundungen am Zaun der Manheimer Kartbahn angewachsen. „Du hast uns so viel Freude und Spannung bereitet. Wir sind immer in Gedanken bei Dir und Deiner Familie“, stand dort zu lesen. Rote Formel-1-Championkappen mit guten Besserungswünschen aus aller Welt trafen ein..

In Götzenkirchen kamen zehn Funkamateure noch auf eine ganz besondere Form der Anteilnahme. In einer 48-stündigen Aktion sammelten sie Genesungsgrüße aus der ganzen Welt. „DM 45“ Schumi lautete die Botschaft, die von einer 60 Meter hohe Antenne rund um den Erdball gefunkt wurde. Das „D“ stand für Deutschland, das „M“ für Michael, der da gerade 45 Jahre alt geworden war. Wer antwortete, bekam von den Amateurfunker Ralf Pisters und Robert Wallenborn eine Schmuckpostkarte mit dem Konterfei von Michael Schumacher. Die Funkamateure: „Wir stehen zu ihm und halten ihm in der jetzigen Situation fest die Daumen.“ (Im)

Seite 1 von 10

nächste Seite >

Kommentare können nur von 08:00 - 21:00 Uhr verfasst werden. Wir bitten um Verständnis.

Anzeige

Aktuelle Artikel

-  **Trödelmarkt in Kerpen** Auch OVG kippt verkaufsoffenen Sonntag
-  **Mähaktion in Bedburg** Verfahren wegen Verstoßes gegen den Artenschutz gegen Eigentümer
-  **Schwimmbad in Kerpen** Erftlagune wird nicht rechtzeitig fertig
-  **Kölsch-Rpck** Lupo startete im Frechener Haus am Bahndamm ihre erste Live-Tour
-  **Elsdorfer Löschzug** Neues Geräthaus geht noch in diesem Jahr in Bau – Pläne vorgelegt

Anzeige

Anzeige

Anzeige

KSTA Rhein-Erft



Radarkontrollen Hier wird im Rhein-Erft-Kreis geblitzt



Wirtschaft Das sind die größten Unternehmen im Rhein-Erft-Kreis



Saunen und Schwimmbäder Diese Wellnessangebote locken im Rhein-Erft-Kreis



Trödelmarkt in Kerpen Auch OVG kippt verkaufsoffenen Sonntag



Mähaktion in Bedburg Verfahren wegen Verstoßes gegen den Artenschutz gegen Eigentümer



Kölsch-Rpck Lupo startete im Frechener Haus am Bahndamm ihre erste Live-Tour



Zwischen Frechen und Köln Weichen für den Radschnellweg gestellt



Radarkontrollen An diesen Straßen in Rhein-Erft blitzt die Polizei in dieser Woche



Schwimmbad in Kerpen Erftlagune wird nicht rechtzeitig fertig



Elsdorfer Löschzug Neues Geräthaus geht noch in diesem Jahr in Bau – Pläne vorgelegt



Tagebau BUND will Grundstück nicht an RWE abgeben



Verkehr in Hürth Dann soll der Bahnübergang an der Ursulastraße wieder geöffnet werden



Abschied Hans-Georg Rabe hat 24 Jahre die deutsch-italienische Gesamtschule geleitet

Anzeige



Clemens-August-Schule Brühl Stadt will Mehrzweckhalle errichten



Christi Himmelfahrtstag Alle Informationen rund um den Gymnicher Ritt in Erftstadt

Service

- Abo
- Boerse
- Wetter
- RSS-Feeds
- E-Paper
- Kino-Kalender
- Shop
- Termin-Kalender
- Kiosk
- Newsletter
- Leserreisen
- Horoskop
- Finanzrechner